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BELVÍS DE LA JARA
INAUGURADA LA 
ESCUELA INFANTIL

La co n se je ra  de  E ducac ión  y 
C iencia , M aría de los Ángeles 
García, ha in a ugu rado  en Belvís 
de la Jara la nueva escue la  in fa n 
til. García e s tu v o  acom pañada  
por el a lca lde  José Luis 
Fernández y  a p u n tó  que  es tas  
nuevas d e p e n d e n c ia s  han 
s u p u e s to  una in ve rs ió n  de
4 3 4 .0 0 0  e u ro s , q u e  ha fin a n c ia 
do en un o c h e n ta  p o r c ie n to  el 
G ob ie rno  reg iona l, y  un v e in te  
po r c ie n to  el co n s is to rio . La 
nueva e scue la  in fa n til tie n e  a u to 
rizada 4 4  plazas. La co nse je ra  
c o m p le tó  su paso  po r B e lvís v is i
ta n d o  las ob ras  que  se realizan 
en el co le g io  p ú b lico  F e rnando  
J im é n e z  de G rego rio  y el IESO 
La Jara, d o n d e  co n o c ió  las n u e 
vas in s ta la c io n e s  que  se han 
c o n s tru id o  c o m o  a m p lia c ió n  de 
e s te  ce n tro , e ina u gu ra n d o  el 
C e n tro  de  R ecu rsos  y 
A s e s o ra m ie n to  a la Escuela  
Rural. El e s fu e rzo  in ve rso r de  la 
Jun ta  en es ta  loca lidad  de la 
com arca  de La Jara  se con c re ta  
en 1 .754 .000 , ta n to  en in fra e s 
tru c tu ra s  e d u ca tiva s  co m o  
d e p o rtiva s . En el IESO, la 
C onse je ría  ha rea lizado  una 
a m p lia c ió n  con  un m o n ta n te  de
4 7 2 .0 0 0  e u ros  y  en el co le g io  se 
está  c o n s tru y e n d o  un g im n a s io , 
p o r va lo r de  2 8 1 .0 0 0  eu ros , y 
ta m b ié n  un pa rque  in fa n til y  un 
ascensor.

La asamblea 
del PSOE

a Agrupación Socialista de Talavera ha desarrollado un 
asamblea de m ilitantes para votar la gestión del C om ité 
Local y, de paso, que el alcalde José Francisco Rivas in for
mara sobre la sentencia que condena al desem bolso de 54

_____ m illones de euros al consistorio. Daba la im presión que iba
_________la  ser un acto tranquilo y eso que a algunos m ilitan tes aler

tó  que se encontrara presente José Luis González, el secretario de 
Organización de la Ejecutiva Provincial, que no suele as istir a estas con
vocatorias. Pero dicha tranquilidad fue  rota por la in tervención del ex 
concejal Jerónimo Martín de Bernardo, que argum entó  que se iba a 
ausentar de la sala porque no iba a votar en contra de la gestión del 
Com ité, pero tam poco deseaba que su vo to  contara entre los que apo
yaban el trabajo de la dirección local socialista porque "es to  no es tra
bajo, n i nada". Martín de Bernardo, que rivalizó con José Miguel 
Camacho para acceder a la Secretaría General, se marchó a renglón 
seguido de decir estas palabras y no se esperó a que se le contestara. 
Hizo m utis  por el fo ro  ante el ataque de rabia que Invadió al actual 
secretario general.

M ientras el d is idente salía, escuchó decir "ve te  y no vuelvas m ás", 
al parecer por boca del padre del v icesecretario  Miguel Perantón y 
más tarde intervinieron para censurar su actitud el ex concejal Pedro 
Matías Colado y tam bién Carlos Gil, uno de los ten ien tes  de alcalde, 
que sorprendió a parte del auditorio. Fue una asamblea en la que se 
echó en falta a parte de la disidencia. No estuvo presente  el ex secre
tario general Isidro Flores, que desde la presidencia de la asociación 
vecinal de La Alam eda  está siendo m uy crítico con la actuación del 
equipo municipal de gobierno, ni tam poco la ex concejala Pepita 
Rocamora, que tam bién ha entrado a fo rm ar parte de la asociación 
vecinal de la Puerta de Cuartos y no precisam ente para alabar el traba
jo del gabinete Rivas. Fue la única nota d iscordante de una asamblea 
que luego discurrió com o la seda y en la que el alcalde expuso la difícil 
tesitura en la que se encuentra el A yuntam iento  ante la sentencia. No 
obstante, se espera un acuerdo satisfactorio.

El alcalde in ten tó  explicar a la m ilitancia que un político no puede 
abonar más por un solar que la cantidad que aconseja los técnicos, 
pues ahí están los casos de otros regidores m unicipales que han sido 
condenados y tam bién hizo ver a sus com pañeros de partido que s iem 
pre se buscó lo m ejor para la ciudad, algo que sí ha en tendido el porta
voz popular Gonzalo Lago, pero que no su com pañera Carmen 
Riolobos, que, pese a que pertenecía a uno de los gobiernos locales 
que están inm ersos en el m eollo  de la cuestión ha in tentado echar la 
culpa al p rim er edil. IU, por e jem plo , está a favo r de que el 
A yuntam iento recurra la sentencia.

Jerónim o M artín  de B ern ard o  abandonó la 
sala porque no quería apoyar a un  C om ité  
L o cal que no ha trabajado nada según él

El Alfar
E M IL IO  J IM É N E Z

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. N.º 744, 28/11/2009.


